



Smart Cities Summit 2013: "Construire aujourd'hui les villes de demain"

« Smart Cities Summit 2013: "Construire aujourd'hui les villes de demain" », une activité organisée par la Fondation País Digital et la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes (CEPALC), a eu lieu ce 22 août au siège de la CEPALC et a bénéficié de la présence d'importants experts nationaux et internationaux.

La conversation et le débat se sont centrés sur les initiatives et les avancées en matière de villes intelligentes dans notre pays et dans le monde. Des cas de réussite en termes de qualité de vie, de société, de mobilité, d'environnement, d'économie et d'administration électronique ont été donnés à connaître. Parallèlement, des débats ont été menés sur les politiques nécessaires pour construire des villes intelligentes permettant d'améliorer la vie des citoyens tant au Chili que dans le reste de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Antonio Prado, Secrétaire Exécutif Adjoint de la CEPALC, Pedro Pablo Errázuriz, Ministre des Transports et des Télécommunications du Chili, et Pelayo Covarrubias, Président du Conseil d'Administration de la Fondation País Digital, ont participé à l'inauguration.

MundoChile a eu l'honneur d'apporter son soutien au bon déroulement de cet événement grâce à ses services d'interprétation simultanée tout au long de cette importante rencontre, en fournissant, comme à l'accoutumée, des services de la plus haute qualité.

